

Steilrampe Grafenort – Engelberg



Bauherr

zb Zentralbahn AG

Bauzeit

2009 - 2010

Volumen

1,8 Mio. Franken

Auftrad

Seit den 90er Jahren ist Maréchaux erfolgreich in Strassenbau- und Tunnelprojekten tätig. 2009 wurde im Auftrag der Zentralbahn das Projekt «Steilrampe Grafenort-Engelberg» ausgeführt. Im neuen Tunnel mussten auf einer Länge von 4 Kilometern 420 Lampen der Notfallbeleuchtung verkabelt und innerhalb von nur 10 Wochen montiert werden. Um künftige Unterhaltsarbeiten zu erleichtern und einen werkzeuglosen Ersatz einzelner Leuchten zu ermöglichen, entwickelten wir ein schweizweit neuartiges Montagesystem. Seit dieser Zeit ist Maréchaux mit dem neuen Brand «InfraTech» in anspruchsvollen Projekten der öffentlichen Infrastruktur unterwegs.







